

LA ESPOL REALIZÓ SU DECIMOTERCER CONCURSO DE MONIGOTES ECOLÓGICOS

Politécnicas plantean comerse el año viejo

Dos alumnas de la Espol propusieron como opción para este 31 de diciembre no quemar el año viejo sino comérselo.

María Soledad Novillo y Karen Holguín, estudiantes de Logística, elaboraron un monigote a base de frutas y participaron en el décimotercer concurso de Años Viejos Ecológicos (AVE) organizado por su universidad, en la plaza "Gustavo Galindo Velasco".

Con el nombre de "Rica Frutal Tropicana de Salud", las politécnicas explicaron la importancia de eliminar la tradicional quema de años viejos porque contamina el ambiente. Y propusieron elaborar muñecos con alimentos que, pasadas las doce de la noche del 31 de diciembre, se puedan ingerir.

El monigote comestible lo acompañaron con un vaso de agua que representa la salud como fuente de vida que se debe cuidar cada año. Con esta propuesta buscaban tres objetivos a la vez: ayudar a la atmósfera, ingerir alimentos nutritivos y utilizar la cáscara de esos productos como abono.

Además impulsaron mensa-

jes como "No destruyas la capa de ozono". Aludiendo al calentamiento global, reiteran que al emanarse tanta cantidad de humo, las capas atmosféricas de la Tierra se afectan y los perjudicados son los seres vivos.

La propuesta tuvo acogida entre el jurado, que las declaró ganadoras del certamen.

Otro monigote participante fue "La Naturaleza es Vida", elaborado con galleta, un conejo de felpa y árboles pequeños, que simbolizaba la responsabilidad del hombre de cuidar los recursos naturales.

Las estudiantes Silvia Castro, Miriam Santos y Ana Barragán intentaron con ellos crear conciencia ecológica, impulsar la siembra de un árbol por cada año viejo que se queme y así tratar de recuperar en el ecosistema áreas verdes que son de ayuda para el ambiente.

Todos los cinco equipos participantes centraron sus ideas en la protección del ambiente. El certamen lo organiza anualmente la Espol para crear conciencia ecológica y buscar alternativas a la quema de los años viejos en las calles. (APG)

RAFAEL VALDIVIEZO / EXPRESO



PROPUESTA. Karen Holguín enfatiza en el objetivo ecológico y nutricional de su propuesta, al crear un año viejo de frutas.